

Mit 66 Jahren... (Vortrag 21.10.2013)

Ihr werdet euch nicht wundern, dass wir hier heute sind!
Denn unser guter Elvis ist das Geburtstagskind, o-ho, o-ho, o-ho.

Er föhnte äußerst lässig, das Haar, das ihm noch blieb.
Jetzt zieht er seinen Bauch ein und macht auf 'heißer Typ', o-ho, o-ho, o-ho.

Und sehen ihn die Leute entrüstet an und streng;
dann sagt er: "Meine Lieben, ihr seht das viel zu eng!"

Mit 66 Jahren, da fängt das Leben an!
Mit 66 Jahren, da hat man Spaß daran.
Mit 66 Jahren, da kommt man erst in Schuss!
Mit 66 ist noch lange nicht Schluss!

Es war erst vor zwei Jahren, da wurde er ein Star
in Braunschweig auf dem Burgplatz: ein Märchen wurde wahr! o-ho, o-ho, o-ho.

Er sang dort jeden Abend – und das war ziemlich laut!
und zwar die erste Rolle in der „Verkauften Braut“! o-ho, o-ho, o-ho.

Da hättet ihr ihn seh'n soll'n: vor ausverkauftem Haus!
Den Elvis, diese Rampensau gebadet in Applaus!

Mit 66 Jahren, da fängt das Leben an!
Mit 66 Jahren, da hat man Spaß daran.
Mit 66 Jahren, da kommt man erst in Schuss!
Mit 66 ist noch lange nicht Schluss!

Text + Gesang:
Burkhardt Fandry